
Carissime e carissimi amici del grande cerchio di Biodanza ... 

Ci stiamo rapidamente avvicinando alla conclusione di quest'anno di Biodanza e la 
nostalgia dell'imminente saluto mi ha fatto affiorare delle riflessioni che mi piace 
condividere con Voi tutti. 

Settimana dopo settimana abbiamo imparato a conoscerci, a riconoscerci … 

Abbiamo lasciato che accada, abbiamo compreso dalla saggezza del linguaggio del 
corpo... 

Abbiamo imparato che la danza unisce là dove talvolta le parole dividono ..  

Ci siamo accolti, ci siamo specchiati negli sguardi dell'altro… 

Talvolta abbiamo lasciato aperte le porte del cuore , e talvolta abbiamo preferito restare al 
sicuri nel guscio di protezione del nostro pensiero ... 

Abbiamo consapevolezza che tanto è accaduto… e che, senza averne coscienza 
razionale, ancor più si è impresso dentro noi … 

Ogni vivencia si è registrata nel pensiero emozionale ed è entrata a far parte della nostra 
ricchezza esperenziale. 

Questo è stato il nostro lavoro, questo è maturato nel tempo che abbiamo dedicato al 
nostro stare insieme , al nostro crescere insieme ..... con Biodanza .. Ed i benefici sono 
visibili ed agiscono anche nell'ambiente familiare e sociale circostante. 

Quello che è piaciuto è stato grande e quello che non è piaciuto è un insegnamento 
comunque … 

Dallo scorso settembre ad ora il tempo è volato , ed anche il tempo dell'estate trascorrerà 
velocemente , cosicché il prossimo settembre si riapriranno le porte della palestra per 
iniziare un nuovo percorso con chi deciderà di esserci … 

E chi deciderà di non continuare con noi, sarà comunque sempre presente nel nostro 
cuore e nei nostri ricordi .. non può essere diversamente, già lo sappiamo… Anche oggi 
con qualcuna di Voi abbiamo parlato con affetto di care amiche che si sono allontanate dal 
cerchio. 

Biodanza è una delle mille proposte del mondo dell'attività olistica-ludica-ricreativa ecc...  

Io non ho mai affermato che sia né l'Unica né la Migliore. E' però la "filosofia di vita" in cui 
credo ed a cui ho dedicato anni di studio ed approfondimento (che ancora continuano ). 
Biodanza è entrata nella mia vita e mi ha dato tantissimo, è una grande passione, e con 
passione la diffondo, stupendomi ogni volta di quelli che sono i suoi poteri armonizzanti. 

Quello che conta davvero è capire se l'esperienza di Biodanza a TE è piaciuta, se desideri 
continuare per scoprire cosa può ancora far fiorire di Te stesso . Se la risposta sarà un sì 
allora continua , amandola per quello che è !!  

Continua a far parte di un Cerchio di Biodanza , con apertura ed accoglienza al nuovo , 
con disponibilità a guardarti dentro, anche quando ne hai timore , continua e lasciati 
guidare , affidandoti con fiducia ... 

Con Biodanza si può andare molto lontano .. ciascuno con i propri tempi ... senza fretta, 
senza timore e senza giudizio. 

Io ci sono ... e sempre ti accolgo a cuore aperto, offrendoti ogni volta un caldo ed 
affettuoso abbraccio. 
 

Gianna 


